

佐野市議会訪問型議会報告会アンケート（生徒用）

問1 やってみてよかったところを教えてください。

①

佐野市議会の方々と「佐野市の未来を考えていく」という中々体験することができない体験でした。市民という立場だけでなく、佐野市改革の企画者として議員の方々と意見交換をし、より私たちの研究の実現へと一歩近付いたと思います。

②

私たちが1年間頑張ってまとめてきた研究を実際に市議会の皆さんに提言という形で発表することができてとても嬉しいです。発表後の意見交換では、自分たちが考えたことも無かった様なお話を伺うことができ、また新たな視点に気がつくことができ、自分の考えをより深める良い機会となりました。

③

今までの研究から導き出した提言について、議員の方々から共感していただいたり、意見交換ができたことがとても貴重な経験でした。和やかな雰囲気でのディスカッションでき、楽しく時間を過ごすことができました。

④

私たちの研究をしっかりと議員の皆様が聞いてくださって、とても嬉しく感じました。また、研究のアドバイスを詳しく教えてくださったり、よりリアルな現在の課題を知れて、テーマについてより理解を深められたと思います。また、私たちの意見を取り入れたいとおっしゃっていたので、研究がこうして広まっていくのがとても幸せだと思いました。

⑤

自分達の意見を直接議員の方々に伝えられることができて良かったです。逆に、議員の方からの意見を伺って、自分達の考えをより深く考えることができました。

⑥

我々高校生の考えや主張を公の機関に発表できてとても良かったです。とくによく話を聞いて下さったので、とてもうれしかったです。自分たちの研究を校外に示すことができることは大きな進歩でした。自分も議会の一部になれた気がしましたし、日々の議会について知れて良かったです。

⑦

議員の方々の農業体験などから、様々なことを学ぶことができ、とても良い体験となりました。

⑧

自分達が今まで行ってきた研究を市議会の方々に発表し、具体的な提言まですることはとても緊張しましたが、市議会の方々ならではのアドバイスや質問を受けることができたことにより、自分達の研究により自信が付き、モチベーションのアップにもつながりました。

⑨

議員さんの鋭い意見が聞いてよかったです。今、政治を授業でやっているので少し知識のある状態で議会について聞いて、勉強になりました。

⑩

直接佐野に意見を提示する機会が今まで無く、悲しく思っていたところ、このような機会をいただけて、とてもうれしく思えました。

⑪

実際に佐野市を動かす、現場を知る有識者の皆様のご意見を頂戴することが出来て非常に有意義でした。このような機会を設けて頂いた事に感謝しています。

⑫

研究自体にリアリティが出てきた点。研究をする上での責任なども感じた。

⑬

実際に市議会の方々と意見を交えることなどほとんどないので良い体験になった。

⑭

昔の農業のことを知ることができた。そこでは研究と同じように魚粉がつかわれていた。

⑮

自分たちの研究をアピールし、また、フィードバックを頂くことができたのがとてもよかったです。

⑩

議員の先生方とお話する機会があること自体が貴重でした。今まで遠い存在だと思っていた方々とお話できて光栄でした。今後もこういう機会を増やしていただきたい。

⑪

学校内だけでなく学校外に自分たちの研究を発することができてよかった。

問2 見直した方がよいところを教えてください。

①

実は、佐野市は現在のままでも他から愛され、魅力的な要素は沢山あります。そこで、今足りてないのは「アピール力」だと思われます。若者、外国人にはSNS、年配の方々には分かりやすいチラシなど幅広い客層に合わせた宣伝力が必要です。

②

今回の代表班だけでなく、たくさんの方が課題研究に取り組んでいるので、もっと多くの班がこういう機会を与えていただけると良いのかなと思いました。

③

もっと多くの議員の方々に提言発表をしたり、意見をいただいたりしたかったです。全体で一度、プレゼンをできたら、さらに良かったと思います。

④

議員の方の有難いアドバイスや質疑応答の時間をもっと頂けたらより深みのある会になるのではと思いました。

⑤

今回はお三方に話を聞いて頂きましたが、ぜひ他の議員の方々にも聞いて頂きたいと思いました。

⑥

もっと多くの議員の先生方に発表したいです。

⑦

分科会での時間をもっと長くした方が、意見交換をより充実させることができるので、良いと思います。意見交換の時間が、とても短いように感じました。

⑧

とてもタメになるアドバイスが頂けて本当に貴重な時間を過ごすことができたので、もう少し長く議論の時間があればいいなと思いました。

⑨

もう少し議員さんの話が聞きたかったです。

⑩

自分たちの調べたことと、もらえた意見を比較して、見直すべきだと思います。

⑪

特にありません。

⑫

※意見はありませんでした。

⑬

なし

⑭

具体的な仕入れ先や、どれくらい魚粉にされているのかを追記したかった。

⑮

特になし。

⑯

もう少し話し合う時間を増やしたい。

⑰

質疑応答の時間をもう少し長くしてほしい。

問3 そのほか自由な意見を記入ください。

①

緊張して迎えた日でしたが、私たちが学生という立場でなく、議員の一人として扱い、親身になって話を聞いてくださったのでスムーズに、そして楽しく話し合いを進めることがで

きました。また機会があったら、より踏みこんだお話をしたいです！ありがとうございます。
た。(是非レストランメニューの翻訳機の普及もすすめていきたいです！)

②

今回はこのような機会を設けていただき、また、お忙しい中佐野高校へお越しいただき、本当にありがとうございました。この報告会に参加することができ、とても嬉しかったです。

③

このような機会を提供してくださり、ありがとうございました。

④

今回このような機会を設けてくださり、本当にありがとうございました。私たち高校生の意見がこれからの佐野市の有り方に関わって、良い方向に進んでいけば良いなと思います。
(佐野市北部の復興もよろしくをお願いします！)

⑤

このような会を開いて頂き、本当にありがとうございました。私達の発表に耳を傾けて頂いて、発表にありがたい意見を伺えたので自分達の意見を深めると共に、これからどのようなことが自分にできるのかを考えられました。本当にありがとうございました。

⑥

とても貴重な時間を過ごすことができ、とても楽しかったです。次の機会があればやりたいです。

⑦

今回得たことを、今後の継続研究に活かしていきたいと思います。ありがとうございました。

⑧

※意見はありませんでした。

⑨

佐野市のアプリの中にクリケットを入れてほしいです。

⑩

自分自身このような機会を経験したことが無く、良い経験になり、これからの自分の将来

につながると思います。

⑪

自分達では気づくことが出来ない事もあり、研究を進める上でとても参考になりました。ぜひ、私達の研究を、佐野市をより良くしていく過程、礎の一部として頂けたら幸いです。本日はお越し頂きまして、ありがとうございました。

⑫

研究をし続ける上で、努力をする大きな理由になるのではないかと、思います。実現する可能性を感じられたので、よい経験になりました。今後もお願いしたいと思います。

⑬

この報告会に参加しなかった班もとても素晴らしいものばかりなので見てくれる機会があったらぜひ、見に来て欲しいです。ありがとうございました。

⑭

昔の農業をやっていた方や今も農業をやっている方がいたので、新しいことを知れた。昔の知恵等を実験に取り込むことができたら良いと思う。非常に有意義かつ、有難い時間で、これからの実験及び活動に対しての励みとなった。

⑮

議員の方々だけでなく、市役所の方々とも交流できるとよいと思いました。

⑯

※意見はありませんでした。

⑰

※意見はありませんでした。